

## **Oreja participó en congreso internacional sobre control público**

Escrito por Administrador

Martes, 27 de Septiembre de 2011 00:00

---

El Intendente municipal de Roque Pérez, Hugo Pablo Oreja, participó el lunes 26 de septiembre, en el primer congreso internacional sobre control público. El mismo se lleva a cabo en el teatro municipal Coliseo Podestá de la Ciudad de La Plata (calle 10 y 46).

Cabe destacar que este congreso internacional se realiza los días lunes 26, martes 27 y miércoles 28 de septiembre.